

## LOCUS ARCHITECTES

# De l'importance de la nature

**Fondée par Christophe Cunci en 2005, l'agence Locus architectes œuvre autant pour la construction neuve que pour la rénovation du patrimoine. Avec une attention particulière au confort de vie, à la lumière et à la végétation.**

Le quatuor de Locus architectes, dirigée par Christophe Cunci et Anne-Élodie Becamel, est sur tous les fronts. Réalisation des concours, développement des projets, suivi du chantier... Les architectes, dont la particularité est d'être tous formés à l'école d'ingénieurs l'INSA, gèrent tout de A à Z. Sans hésiter à passer des heures sur les chantiers aux côtés des artisans. *« J'ai beaucoup de plaisir à échanger avec eux, sourit Christophe Cunci. Récemment, j'ai passé mon après-midi suspendu au-dessus de l'Odyssée avec un tailleur de pierre. La technique de l'artisan est essentielle, c'est lui qui réalise le bâtiment et assure sa pérennité. »*

La rénovation du patrimoine est l'une des activités fortes de l'agence. En cours, celle de la Villa Massol, qui sera livrée en septembre, et présentée lors des Journées de l'architecture. *« Nous y faisons également du logement, même s'il s'agit du siège du Secrétaire général du Conseil de l'Europe. Le patrimoine, ce sont des techniques anciennes intéressantes, mais nous réalisons aussi du neuf. »*

### REPENSER L'URBANITÉ

Pour le neuf justement, Locus architectes pense qualité de vie et environnement, refusant le terme de « produits » utilisés par certains promoteurs. Assister aux réunions de concertation avec les futurs habitants ne leur fait pas peur ! *« Pour les Hironnelles à Lingolsheim par exemple, nous avons fondé notre démarche sur ces rencontres en limitant le nombre de logements par partie commune, en donnant une attention particulière à l'éclairage pour faciliter le lien, en pensant aux extérieurs et à la verdure. »* Jardins partagés,



Christophe Cunci

*“ Il y a autour de nous (... ) des écosystèmes incroyables préservés et vivants. ”*

jardins suspendus : depuis toujours, les extérieurs font partie des priorités de l'agence. Une exigence confortée par le confinement : *« Le confinement m'a permis de me tourner vers ce qui est peut-être une nouvelle passion : la botanique, confie Christophe Cunci. Il y a autour de nous, en ville, des écosystèmes incroyables, préservés et vivants – d'où l'importance de l'apport de la nature à l'environnement urbain et humain. À nous architectes de l'apporter à l'habitat et de faire en sorte que chacun puisse y avoir accès. »* ●